

# Aus dem Stadtrat Burgbernheim

---

**Der Einbau einer Aufzugsanlage** in den Neubau des Bürger- und Streuobstkompetenzzentrums in Burgbernheim war europaweit ausgeschrieben worden. Den Zuschlag hat eine Firma aus Erding bekommen. Sie wird den Auftrag für fast 58.000 Euro brutto ausführen. Insgesamt waren drei Angebote abgegeben worden.

**Bevor das Integrale Hochwasserschutz- und Rückhaltekonzept** für den Burgbernheimer Ortsteil Pfaffenhofen beauftragt werden kann, wird es noch dauern. Das hat ein Gespräch mit den Verantwortlichen des Wasserwirtschaftsamtes (WWA) ergeben. Denn der Zuschussantrag auf Förderung des Konzepts muss gestellt werden, bevor der Auftrag erteilt wird. „Wir werden voraussichtlich erst im Herbst erfahren, ob wir die Fördergelder bekommen“, sagte Bürgermeister Matthias Schwarz in der vergangenen Sitzung des Stadtrats. Sobald der Bescheid über die finanzielle Unterstützung vorliege, könne der Auftrag zur Erstellung des Konzepts ausgeschrieben und anschließend vergeben werden. Der Stadtrat beschloss in seiner vergangenen Sitzung einstimmig, den Zuschussantrag stellen zu wollen und auch, dass ein Konzept grundsätzlich erarbeitet werden soll. njd